

Zürich, 6. Mai 2014

Medienmitteilung

## **Geistesblitze – Ausstellung ausgezeichneter Maturitätsarbeiten 2014**

**Die Ausstellung «Geistesblitze» präsentiert im Stadthaus Zürich vom 7. bis 27. Mai fünfzig der besten Maturitätsarbeiten aus den Zürcher Mittelschulen in ihrer schönsten Form: Geistesblitze voller Inspiration und Leidenschaft, leuchtend in ihrer Breite, funkelnd in ihrer Tiefe.**

Rund 2500 Maturandinnen und Maturanden im Kanton Zürich verfassen jedes Jahr eine eigenständige Arbeit – die Maturitätsarbeit. Fünfzig der besten Arbeiten aus den Zürcher Mittelschulen werden vom 7. bis 27. Mai 2014 im Stadthaus gezeigt. Die Ausstellung «Geistesblitze» wurde von Impuls Mittelschule, der Stelle für Öffentlichkeitsarbeit der Zürcher Mittelschulen, mit Unterstützung von Stadt Zürich Kultur organisiert. Der Festakt mit der Prämierung der ausgestellten Maturitätsarbeiten findet am Donnerstag, 8. Mai 2014 um 19 Uhr im Stadthaus Zürich statt.

### **Hinweis an die Redaktionen**

Weitere Auskünfte erteilen:

- Stadt Zürich Kultur, Claire Schnyder, Stv. Direktorin, Telefon 044 412 31 36
- Impuls Mittelschule, Iso Kalberer, Telefon 079 635 81 44 und Alexandra Siegrist-Tsakanakis, Telefon 078 648 36 79

Ausführliche Informationen zur Ausstellung sowie die Titelliste der ausgestellten Maturitätsarbeiten stehen auf [www.stadt-zuerich.ch/ausstellung](http://www.stadt-zuerich.ch/ausstellung) und [www.maturitaetsarbeit.ch](http://www.maturitaetsarbeit.ch) zur Verfügung

Impuls Mittelschule vermittelt auch gerne Interviewpartnerinnen und Interviewpartner unter den ausstellenden Maturandinnen und Maturanden.